

Sandro Bertoluzzo  
Präsident Gemeinderat Dübendorf  
Büro Gemeinderat  
8600 Dübendorf

Sekretariat Gemeinderat

Dübendorf, 6.11.2017

## Schriftliche Anfrage

Der Zürcher Kantonsrat hat kürzlich beschlossen, das Steuergesetz zugunsten von Unternehmen zu ändern: Firmen, die Grundstückgewinnsteuer zu bezahlen haben, können diese von den Unternehmenssteuern abziehen. Städte und Gemeinden des Kantons befürchten nun deutliche Mindereinnahmen bei den Grundsteuern.

Wir bitten deshalb den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Mindereinnahmen hätte die Stadt Dübendorf in den letzten fünf Jahren bei den Grundsteuern gehabt, wenn diese Abzugsmöglichkeit schon bestanden hätte?
2. Mit wie vielen Mindereinnahmen ist dadurch in den kommenden Jahr zu rechnen?
3. Sofern das Referendum gegen diesen Beschluss ergriffen wird, würde die Stadt dieses unterstützen?

Besten Dank für die Beantwortung.

Alexandra Freuler. Fraktion SP/Grüne

